



# 道頓堀商店会報

http://www.dotonbori.or.jp

2014 1.28 No.100

道頓堀商店会事務局  
〒542-0071 大阪市中央区道頓堀1-7-21 中座くいだおれビルB1  
TEL.06-6211-4542 FAX.06-6211-9764  
発行人：今井 徹 編集：広報委員会(吉田)

### 新年互礼会を開く

22日、ホテルメトロで恒例の新年互礼会を開きました。ところ多数のご参加を得ることができました。紙面でその一部をご紹介させていただきます。

来賓のご挨拶で、中央区長の柏木様からは、地域連携を二層深めて街の発展をして欲しいと、南商連会長の千田様からは、2015年に向けて一体となって成功に導きたいと力強いコメントを賜りました。

【主な来賓の方々】  
衆議院議員 井上英孝様  
大阪府議会議員 坂上敏也様  
大阪市議員 有本純子様  
関西大学文学部教授 高橋 隆博様  
近隣商店会の理事長他

皆様、一番関心の高い道頓堀プールについて、堺屋太一先生から熱いメッセージを賜りました。

（要旨）  
このプールには、40億円ほど掛かりますが、かなりの人気で設備投資に参加しようという企業の方々が出て参りました。現在のところ、構造の膜、水の浄化、世界最新の機器を投入し、1日3回以上、水を浄化します。その装置は現在の橋の下に設置します。

これからは何と云っても地元からのご支援・ご支持・ご協力が必要です。このプールの設置期間、皆様方の商店会がどうご利用頂くのか。一挙に道頓堀を変えるようにやってみよう。それぞれ地権者・営業者の方々が、新しい道頓堀・新しい施設にふさわしい街に改装して頂きたい。

お客様の数、質も変わるだろうと思えます。大阪の街では今まで経験したことのない劇的な変化になります。実際、東京の表参道が100年位で土地の値段が7倍以上に上がりました。有名店がズバリと並んでいます。それに匹敵する以上の大きな変化を望んでいます。皆様方のお気持が本気となれば、半信半疑が七信三疑になり、この計画は進みます。



▲堺屋太一先生



▲柏木隆照 大阪市中央区長様



▲千田忠司 南商連会長様



▲楽しい抽選会



▲BB WAVEのショー



▲嘉門達夫さん

## 新年のごあいさつ

道頓堀商店会  
会長 今井 徹



本日はご来賓の方々や、会員の皆様方多数お集まり頂きまして誠に有難うございます。年が明けまして早々、大学生の就職内定率がよくなったなど嬉しいニュースもございます。しかし去年の今頃、キタにはグランフロント大阪、天王寺にはあべのハルカスができる、ミナミはどうなるかと心配されておりましたが、私は大阪に新名所ができて多くの方が全国から、また海外から来て頂けることよってミナミにも来街者が増えるに違いないと思っております。

今年に入って近隣商店会の互礼会にくつが出席させていただきました。心齋橋筋商店街振興組合の互礼会でお聞きしたのですが、何と心齋橋筋の来街者数は1年間で5,700万人とこのことです。これは凄い数です。前年に比べても4%伸びたということ、これは嬉しいお話です。道頓堀でも年明けから3日間かなりの賑わいでした。大阪に来たらミナミに行くのか。道頓堀に行くのかかというお客さんが沢山おられ、

### やっぱりミナミはええところやな。

と強く感じた次第です。しかし道頓堀で商売をさせて頂いてる中で、ミナミらしさを感じて楽しんで帰られるお客様は確かにいらっしゃると思えますが、果たして今の状況でいいのか一抹の不安も感じております。やはり、美しい・安全・安心な街を目指して、今年も皆様のご協力を得ながら、この街づくりを進めていかなければならないと考えております。

昨年の総会で警備のための臨時会費を頂き、警備員を増やし、頑張っていただいております。「客引きには注意して下さい」と来街者に声かけして、何とか現状を維持しているのが一杯の状態です。これも何かと支えていかなければなりません。

先日、ある建築家のご夫妻にお逢いしたのですが、「御堂筋で車を降りて道頓堀の方には入って行きにくい。客引きをどうにかしてもらえないか。」とお声も頂戴し、これは大きな問題であると

思っています。

まず、われわれ自身ももう一度襟を正して、街の者同士が気持よく商売ができる、周りの店に迷惑をかけないという姿勢を持って、今年一年の商店会活動に取り組みたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

来年は2015年、

### 道頓堀開削400年

でございます。6月から9月にかけてプールをつくり、それ以外の時にはステージ船でエンターテイメントの街、道頓堀に相応しく連日ショーを開催したいという計画でございます。

それとは別に商店会として道頓堀だけでなく、近隣の商店会からミナミ全域で、ぜひとも道頓堀400年を盛り上げて行っているような動きに繋がっていかれば良いと思っております。

2015年まであと1年。大阪でも周年を迎える様々なイベントが繰り広げられています。ミナミも乗り遅れることがないように、驚きや感動がある2015年を迎えたく、皆様方のご協力をお願いしたいと思っております。

最後になりましたが、皆様方にとりまして今年一年が本当に良い年になりますよう祈念いたしましてご挨拶に代えさせていただきます。

有難うございました。



1月10日 今宮戎宝恵駕行列

### 2月の行事予定

- 2日 海苔チャリティセール 10:30~リバーウォーク
- 3日 とんぼりリバーウォーク清掃活動 14:00~リバーウォーク南側
- 6日 臨時役員会 15:30~事務局 放置自転車撤去 14:30~
- 10日 とんぼりリバーウォーク清掃活動 14:00~リバーウォーク南側
- 14日 放置自転車撤去 15:00~
- 17日 とんぼりリバーウォーク清掃活動 14:00~リバーウォーク南側
- 21日 放置自転車撤去 10:30~
- 24日 とんぼりリバーウォーク清掃活動 14:00~リバーウォーク南側
- 25日 2月度定例役員会 15:00~事務局

※パトロールは、後日事務局よりお知らせ致します。